
Föderationswahlstatement
Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 16. September 2008, 20:15

Ich bin ja als Querkopf bekannt. Hier mein Statement zur Föderationswahl

Hätte ich vorher geahnt dass hier über ELEC gegangen wird hätt ich mich nicht zur Wahl
gemeldet. Da DvA zuweilen Daten zwecks Verwertung sammelt und ich ihm grundsätzlich
misstraue, habe ich mich nicht angemeldet und werde es auch nicht tun.

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 16. September 2008, 20:21

Ich möchte mich ungerne einmischen, aber nur um zu wählen braucht man sich dort nicht
anmelden 

Beitrag von „Dinas Bran“ vom 16. September 2008, 21:01

Korrekt: Eine Anmeldung ist nicht erforderlich! Lediglich die wahlkartennummer wird zur
Identifikation verwendet und die ist komplett anonym.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 16. September 2008, 21:21

Zitat 

Original von Friedbert Wendel
Ich bin ja als Querkopf bekannt. Hier mein Statement zur Föderationswahl
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Hätte ich vorher geahnt dass hier über ELEC gegangen wird hätt ich mich nicht zur
Wahl gemeldet. Da DvA zuweilen Daten zwecks Verwertung sammelt und ich ihm
grundsätzlich misstraue, habe ich mich nicht angemeldet und werde es auch nicht tun.

Das würde ich mal gern detaillierter erfahren...wer ist das...was kann er...was sollte man ihm
zutrauen? Gern per PN. 

Beitrag von „Dinas Bran“ vom 16. September 2008, 21:41

Gut.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 16. September 2008, 22:00

Dankefein. 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 16. September 2008, 22:01

Zitat 

Original von Hendrik Wegland
Ich möchte mich ungerne einmischen, aber nur um zu wählen braucht man sich dort
nicht anmelden 

Nö, aber die IP wird gespeichert (wie überall. Und da Dva (der Typ der R***lon gekauft hat)
Damals alas das mit der heutigen DU war kam auch raus dass sein Hauptziel das
Datensammeln ist . Seitdem misstraue ich ihm grundsätzlich überall und uneingeschränkt
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Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 16. September 2008, 22:09

Also ein sogenanntes Datenferkel...nicht doch.  Klingt nach einem deutschen Innenminister
im Rollstuhle... *lol*

Na ich hab sein Tool und den Server zur Analyse weitergeleitet. Zumindest das Wahltool wird
im Code Zeile für Zeile untersucht. Dann sollten wir etwas mehr wissen. Aber grundsätzlich ist
es so, dass er sich auch als Privatperson an das Recht halten muss und nur jene Daten
sammeln darf die einer zweckbestimmten und effizienten Funktionserfüllung dienen. Sollte da
irgendwo mal was diesbezüglich durchsickern, oder er was mit den Infos machen, dann ziehen
wir ihm mal das Fell über die Lauscher und werden mal sehen wer eher rot anläuft. 

Ansonsten ist das Tool sehr stark. Warum gibt's das noch nicht adaptiert für Turanien? Wäre
doch noch Platz auf einer Homepage... Frage in den Raum stellt

Beitrag von „Dinas Bran“ vom 16. September 2008, 22:14

Es gibt ein Wahltool im BNetz, das allerdings nur Admins zur Verfügung, steht, welche beide
momentan abhanden sind, darum Elec 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 16. September 2008, 22:16

Mädels das ist nur mein persönliches Statement zur Erklärung warum ich nicht wähle. Mehr
nicht 

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 16. September 2008, 22:23
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Zitat 

Original von Friedbert Wendel
Mädels das ist nur mein persönliches Statement zur Erklärung warum ich nicht wähle.
Mehr nicht 

Nun bleib mal ruhig, meine Junge, wird schon wieder werden. 
Nur mal ehrlich, ich geh mal davon aus, dass Deine IP wie bei den meisten Privatnutzern
dynamisch zugewiesen wird und sich nach der nächsten Einbuchung im Netz wieder ändert.
Dann hättest auch wählen können, denn Deine IP ist dann für ihn wertlos. Bei manchen ISP
kannste nicht mal mehr eindeutig zuordnen, da man sich IP-Pools teilt. Deine IP ist nicht mal
gerichtsverwertbar. 

Also nu husch husch in die Urne...äh...an die Urne. 
Bekommst auch 'nen Blumenstrauß wie das bei uns im Osten immernoch der älteste Wähler
oder ein Geburtstagskind bekommt. (Oder auf Wunsch ein Küsschen vom Ministerpräsidenten.
*fg*)

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 16. September 2008, 22:25

wange hinhalt

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 16. September 2008, 22:30

Na dann...Du hast es nicht anders gewollt.  Sollen die Historiker doch von der
Knutschratswahl sprechen. *lol*

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 16. September 2008, 22:36
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Aus seinen Nutzungsbedinungen

2. Datenverarbeitungund-weitergabe
Der Betreiber darf die vom Benutzer eingegebenen Daten für eigene Zwecke einsehen und
weiterverarbeiten. Er darf die Daten jedoch nicht an Dritte weitergeben; er darf die Daten
jedoch an Dritte weitergeben, soweit diese die Ziele undZ wecke von virtuellen
Staatensimulationen fördern wollen und diese zusichern, die Daten nur in genannter Weise zu
verarbeiten und zu verwenden.

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 17. September 2008, 08:21

Da es Vorbehalte gegen das ELEC-System gibt, wird für die Repräsentantenwahl in Schwion das
Wahltool von Kaulmann verwandt.

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 17. September 2008, 12:36

Zitat 

Original von Friedbert Wendel

Zitat 

Original von Hendrik Wegland
Ich möchte mich ungerne einmischen, aber nur um zu wählen braucht man sich
dort nicht anmelden 

Nö, aber die IP wird gespeichert

Hier im Forum wohl nicht?
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Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 17. September 2008, 21:26

Dödel, wenn Du schon zitierst dann richtig 

dann versteht man auch wem ich hier vertraue und wem nicht 

Beitrag von „Onkel Ho“ vom 18. September 2008, 08:21

Ich persönlich halte das ELEC-Tool für zuverlässig. Es wird seit Jahren von zahlreichen MNs
genutzt und hat bisher nie Probleme aufgeworfen auch Datensauereien sind bisher nicht
bekannt geworden. Hinzu kommt das DvA sich offensichtlich völlig aus den MN zurückgezogen
hat. Einen Verwendungszweck für die Daten kann er also nicht mehr haben.

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 18. September 2008, 23:41

Zitat 

Original von Onkel Ho
...Hinzu kommt das DvA sich offensichtlich völlig aus den MN zurückgezogen hat. ...

Das ist so nicht ganz richtig. In Dionysos ist er recht aktiv und gerade wieder zum Richter
gewählt worden. 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 24. Dezember 2008, 17:28

Bitte an die heilige Administration:;
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Wenn ich im Januar die Föderationsratswahlen einleiten soll benötige ich Infos wie die Technik
funktioniert 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 1. Januar 2009, 16:05

BUH

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 1. Januar 2009, 16:30

Ich glaube nicht, das Du damit jemanden erschrecken kannst. 

Das turanische Wahlscript hat nicht die Foren-Administration unter sich, sondern, wenn ich
richtig informiert bin, Siggi und Magnus Franke.

Wenn Du eine Wahl einleitest, schaffen die beiden eigentlich immer die technischen
Voraussetzungen.

Beitrag von „Magnus Franke“ vom 2. Januar 2009, 21:35

Ich bin gerne bereit, die Wahl im Bürgernetz einzustellen. Teilen Sie mir bitte einfach die
genauen Daten (Termin, Stimmenanzahl etc.) mit.

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 2. Januar 2009, 21:37
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Termin: 29.01.09. Rest folgt. Danke!

Beitrag von „Magnus Franke“ vom 2. Januar 2009, 21:42

Donnerstags? Ist das korrekt?

Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 2. Januar 2009, 21:44

Muss das ned immer an einem Montag beginnen?

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 2. Januar 2009, 21:48

Das nicht aber ich hab mich am Termin vertan: 12. Januar gehts los

Beitrag von „Magnus Franke“ vom 2. Januar 2009, 21:49

OK, werde ich einstellen. Bis wann steht fest, wer kandidieren wird?

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 2. Januar 2009, 21:52

ich poste sim on gleich nach was dazu. Wird es dir zu knapp wenn es erst am 11. Jänner
bekannt wird?
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Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 2. Januar 2009, 22:29

Zur Stimmverteilung

Jeder hat 5 Stimmen, die er verteilen kann, aber maximal 3 Stimmen auf einen Kandidaten.

(Dank an Saxo)

Beitrag von „Magnus Franke“ vom 3. Januar 2009, 17:38

11. ist in Ordnung. Bis auf die Kandidaten ist jetzt schon alles eingestellt.

Die Stimmabgabe wird dann unter folgender Adresse im Bürgernetz möglich sein:

http://turanien.de/bnetz/wahl.php

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 3. Januar 2009, 17:43

Danke!

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 3. Januar 2009, 18:22

Wieso hat jeder fünf Stimmen? Laut Föderationsratsgesetz und FödVerf. hat jeder nur drei
Stimmen.
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Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 6. Januar 2009, 12:52

Das bitte klären und auch bitte klären: Ist Briefwahl erlaubt: Sprich kann Sigii wegen seiner
Abwesneheit seine Stimme auch per Mail an mich schicken und ich rechne sie dann ein?

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 6. Januar 2009, 17:36

bzw. auch per SMS? (dann wäre allerdings die Nachwesimöglichkeit meinerseits rein
theoretischer Natur  Betrifft z.B. aktuell die Volksabstimmung

Beitrag von „Oliver Twist“ vom 8. Januar 2009, 17:28

Ich hab nichts gegen SMS-"Briefwahl", ich mein: Was bringts dir denn die Wahl zu
manipulieren? Nagut... hehe 

Beitrag von „Barry Mayfield“ vom 8. Januar 2009, 22:12

Zitat 

Original von Friedbert Wendel

Nö, aber die IP wird gespeichert (wie überall. Und da Dva (der Typ der R***lon gekauft
hat) Damals alas das mit der heutigen DU war kam auch raus dass sein Hauptziel das
Datensammeln ist . Seitdem misstraue ich ihm grundsätzlich überall und
uneingeschränkt

Er heißt immer noch DvA, nicht MfS 
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Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 8. Januar 2009, 22:15

Wo bitte gehts zur Wahl per Brieftaube?
Geht auch Televoting???

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 8. Januar 2009, 22:15

fast wäre mir rausgerutscht dass da keum ein Unterschied besteht.. fast.

fakt ist dass er Datensammler ist, gibt er selber zu 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 11. Januar 2009, 19:30

Nochmal weils bislang unbeantwortet blieb: Darf Siggi wie gewünscht seine Briefwahl
durchführen?

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 11. Januar 2009, 22:33

Ich stimme dem zu. Wer ihm hier ernsthaft diese einzige Möglichkeit nicht gewähren will, der
werfe den ersten Stein oder schweige für immer. 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 12. Januar 2009, 06:03
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@ Magnus Franke: Bitte Wahl einleiten+ Benachrichtigung senden

Es kandideln_:

Friedrich ho
Oliver Twist
Friedbert Wendel

Jeder hat 3 Stimmen die er beliebig verteilen kann

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 12. Januar 2009, 21:07

Entschuldigung, dass ich (auch wenn es etwas spät ist) nochmal darauf hinweisen will, dass
jeder Wähler 5 Stimmen hat, von denen er maximal 3 auf einen Kandidaten vereinen darf.

So steht's jedenfalls im Gesetz zur Änderung des Föderationsratsgesetzes

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 12. Januar 2009, 21:19

Macht das bitte unter euch aus. Der eine sagt mir so, der andere so. Kann man sich auf
garnichts mehr verlassen.. 

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 12. Januar 2009, 22:08

Die Herren werden sich doch einigen?!

12http://www.turanien.de/forum/forum/thread/3823-f%C3%B6derationswahlstatement/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/3801
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/3823-f%C3%B6derationswahlstatement/


Beitrag von „Magnus Franke“ vom 13. Januar 2009, 07:50

Zitat 

Original von Heinrich Abeken
Die Herren werden sich doch einigen?!

Das hoffe ich doch auch. Im Moment sind drei Stimmen pro Bürger eingestellt. Nach kurzer
Sondierung der aktuellen Gesetzeslage (die Herr Saxburger verlinkt hat), bin ich aber auch der
Meinung, es müssten 5 sein. Dann müssen wir die Wahl wohl neu starten.

@Wendel: Ich bin davon ausgegangen, dass Sie als Organisator der Wahl auch die
Wahlbenachrichtigungen versenden...

P.S.: Ich bitte übrigens zu entschuldigen, dass auf den Wahlzetteln noch Präsidentschaftswahl
steht. Es handelt sich selbstverständlich um die Föderationsratswahl, ich werde das so bald wie
möglich ändern.

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 08:43

Massenmails kann ich keine verschicken, sonst hätte ich es getan, sry wenn da ein
Missverständnis war

Wegen der Stimmenzahl: Ich hab das Ganze Siggi weitergeleitet, ich warte seine Antwort ab
und dann nehme ich Stellung.

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 11:35
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Die Wahl ist ungültig. Eine sim off Stellungnahme folgt

Derweil erlaube ich mir einen Fehler zu korrigieren den die Vorgängerregierung gemacht hat
und der mit für das Missverständiss verantwortlich ist: Die Änderung wurde zwar gepostet aber
nicht ins eigentliche Gesetz aufgenommen!!!!!!

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 13:02

Turanien und das Chaos ... eine unzertrennliche Liebe 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 13:16

Für mich bleibt nach den Ereignissen bzw. den Nichtereignissen des letzten Monats nur noch
blankes Entsetzen über. Ich warte bis nach der Verfassungsbstimmung heute abend, danach
werde ich sim off und wendel sim on ein statement abgeben

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 13:28

oha ... 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 15:15

Satement :
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Was da heute passiert ist wäre von Beginn an vermeidbar gewesen wenn:

1) Bran seinerzeit das Gesetz richtig umgeschrieben hätte.
2) Ich selbst das Änderungsgesetz, das ja ganz oben stand, nicht nur gesehen, sondern auch
wahrgenommen hätte. Denn wie Siggi habe auch ich in das aktuelle Gesetz geschaut. Dass das
Änderungsgesetz darin nicht berücksichtigt ist habe ich übersehen. Und das hätte mir als MP
nicht passieren dürfen
3) Saxburger mit seiner Kritik nicht erst gekommen wäre als es zu spät war sondern vorher.
Zeit und Gelegenheit dazu gab es, denn Siggis Einwand blieb seit dem 03. Januar
unwidersprochen! Und eben weil er das blieb habe ich das übernommen was er sagte.

Leider zieht sich das meine ganze Amtszeit durch. In dieser habe ich auch eklatante Fehler
gemacht, für die ich mich zu verantworten habe, aber ich wurde von einigen auch wo es nur
ging behindert, so dass mir der Spaß den ich anfangs noch hatte, am Ende völlig vergangen
war. Und dennoch hatte ich bis gestern abend vor die von Beginn an geplante 2. Legi noch zu
machen, wenngleich wie sicher durchgedrungen ist, ich sehr mit mir gerungen hatte.
Doch nach der Föderationsratswahlkathastophe ist mir aber endgültig die Lust vergangen mich
hier tiefer zu engagieren. Was ich Wendel sim on habe sagen lassen, das gilt gleichermaßen
sim off: Ich nehme die Verantwortung für das entstandene Chaos zu ¾ auf mich und werde
dementsprechend kein Amt mehr als P, MP, FRP oder etwas vergleichbarem übernehmen,
sondern wenn überhaupt dann in einem Kabinett Abeken oder Gizblo ein Ministeramt dass mir
sim off zusagt.
Momentan fehlt mir aber selbst dazu die Lust. Da ich aber Turanien (noch) nicht verlassen will
wird es wohl auf ein Botschafteramt hinauslaufen wenn man mich dort haben will

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 15:19

Zitat 

Original von Friedbert Wendel
In dieser habe ich auch eklatante Fehler gemacht, für die ich mich zu verantworten
habe...

NA UND ?
Mir sind alle Fehler dieser Welt lieber, als dieses tote Land vor Ihrer/Deiner Amtszeit !
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Die Aktivität der letzten Wochen hat nur einen Namen : WENDEL

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 15:24

Aber um was für einen Preis?

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 15:29

Ich persönlich sehe KEINEN Grund für einen Rücktritt !
Diese Sache mit der Wahl ist zwar ärgerlich, aber irgendwie "typisch Turanien" halt, denn seit
JAHREN rede ich von etwas mehr Ordnung ... aber da ich dabei anscheinend immer alleine im
Raum gewesen sein muß, hatte mich niemand gehört und das Chaos blieb.
Als Richter ist mir das auch schon passiert, weil ich übersehen hatte, daß ein wichtiges Gesetzt
"zwischendurch" einmal geändert wurde und ich es nicht bemerkt hatte.
Irren ist männlich ...

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 15:40

Ich habe derartige Fehler nicht nur einmal gemacht. Aber weißt, wenn es allein das wäre dann
wär jetzt nicht so ein Ballyhoo. Was im Rat abgeht bzw was teilweise auch trotz aller
Bemühungen NICHT abgeht das ist auch dermaßen frustrierend.. Und an dem Punkt wo es
aufhört Spaß zu machen sollte man aufhören. Es ist immer noch ein Spiel, auch wenn manche
dass geflissentlich übersehen (und ich verlasse Turanien ja auch nicht;))

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 15:46

Tja,... DAS Problem mit dem Rat kenne ich nur zu gut ... deshalb wollte ich den ja auch schon
immer abschaffen ... 
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Ich kann die Haltung und den Frust absolut verstehen, aber leider trifft so eine Entscheidung
immer nur diejenigen, die nichts dafür können !
Naja,... bin mal gespannt, wie Turanien das jetzt wieder auffangen will ... 

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 13. Januar 2009, 16:11

Gizzyblo hat vollkommen Recht.
Was soll nur werden?! Nicht nur Aktivität hieß Wendel, sondern auch unsere Zukunft. 
Weißte, mit Dir hat es mir hier Spaß gemacht wie lange nicht mehr. Und das nicht nur SimOn.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 13. Januar 2009, 19:38

Wenn ich mich hier kurz einmischen dürfte:

Wendel war simon wie simoff ein toller Simpartner und Mensch.
Ich denke ich übertreibe nicht, wenn ich sage dass es keiner sogut verstand, Humor und Politik
zu verbinden, wie er.

Wenn er jetzt geht dann wäre das ein ziemlicher Verlust für die MNs.

Wendel war einer der Gründe warum ich wieder etwas Außenpolit. aktiv bin, selten war ein
Gespräch so witzig wie das unsere.

Ich denke damit wäre alles gesagt, Wendel for MINIPRÄSER!!!!

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 19:41
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Also zur Richtigstellung: Ich geh als MP und halt mich vorerst aus der großen Politiik fern. Aber
ich verlasse Turanesien nicht 

Aber danke für die Blumen

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 13. Januar 2009, 19:47

Achso.. puh..Schwein gehabt 

Wer wird der nächste MP? Ich wäre für Abeken... 

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 19:52

Da bleibt wohl keine Alternative ...

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 13. Januar 2009, 20:23

Ich kann mir nicht vorstellen, dass ich eine Alternative bin.
Ich war mit Wendel's Sache so verbunden, dass ich damit rechnen muss das ich hier auch so
blockiert werde. Und darauf habe ich keine Lust, weil mir bei dieser Sache jetzt schon das Herz
blutet.

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 13. Januar 2009, 21:40
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Entschuldigt, nachdem ich die SimOn- und SimOff-Diskussionen der letzten Stunden hier
nachgelesen habe, kann ich nur noch mit dem Kopf schütteln.

Ich weiß echt nicht, was hier von manchen Mitspielern erwartet wird. Ist das für alle wirklich
noch ein Spiel? Oder werden jetzt hier RL-Grabenkämpfe ausgefochten?

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 21:43

Zitat 

Original von Attila Saxburger
Ist das für alle wirklich noch ein Spiel?

Ein Spiel kann das nicht sein, sonst hätten Sie eine eigene Gewichtsklasse !

Sorry, mußte jetzt mal sein ... 

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 21:45

Sry aber den muss ich jetzt loswerden. als ich "aufblähen" gelesen hab im
Supernovaerklärungspost, ich hab automatisch an unseren saxo denken müssen 

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 13. Januar 2009, 21:47

Hey, da bin ich ja froh, dass ich wenigstens noch zur Erheiterung der Massen dienen kann.
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Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 21:48

Nach dem Stress brauchen wir einfach ein "Opfer" ...

Beitrag von „Friedbert Karlsson“ vom 13. Januar 2009, 21:49

Ach saxo.. mit dir hat man s im wahrsten sinne des wortes nicht leicht .. Aber ich hole auf denk
ich . Mag jemand was zu essen?

Beitrag von „Thomas Gizblo“ vom 13. Januar 2009, 21:52

Zitat 

Original von Friedbert Wendel
Mag jemand was zu essen?

Für mich bitte einen Sax-Burger ... 

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 13. Januar 2009, 22:16

Zitat 

Original von Thomas Gizblo
Nach dem Stress brauchen wir einfach ein "Opfer" ...

Ach wisst Ihr, ich habe ein verdammt dickes Fell. Das bringen wohl Lebensalter und Arbeit so
mit sich.
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